
PlantaDoce.

ADN

El Servicio Cántabro de Salud nombra a Elena Castillo nueva subdirectora de gestión económica

La directiva asume el cargo después de las polémicas por presuntas irregularidades dentro del sistema sanitario, cuyo anterior subdirector dimitió en mayo.

PlantaDoce
10 ago 2018 - 11:25

El Servicio Cántabro de Salud (SCS) se regenera. El gobierno regional ha nombrado a Elena Castillo como nueva subdirectora de gestión económica e infraestructuras del Servicio Cántabro de Salud.

El nombramiento llega después de que el pasado mayo **Francisco Javier González Gómez, entonces subdirector de la organización, dimitiera** después de haber sido acusado de presuntas irregularidades en el SCS, ha adelantado *EFE*.

Estos hechos también motivaron la salida de la gerencia del SCS de Julián Pérez Gil, que fue reemplazado por Benigno Caviedes.

Elena Castillo, hasta ahora interventora en el Gobierno de Cantabria, es licenciada de economía por la Universidad de Cantabria y lleva trabajando como funcionaria para la región desde 2007.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/adn/el-servicio-cantabro-de-salud-nombra-a-elena-castillo-nueva-subdirectora-de-gestion-economica>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
